

Bolos

Villa La Sidra y Turonesa abren juego en el "Villa de Mieres"

El Campeonato de Asturias por parejas de Primera categoría vivirá este fin de semana los octavos de final

Lucas BLANCO
OVIEDO

Las peñas Villa La Sidra-Titi de Nava y **Turonesa** son las encargadas de iniciar las eliminatorias en el XXVIII Torneo Villa de Mieres, que este año comienza por primera vez en la época invernal y estrena formato por parejas, en un choque que se disputará el próximo viernes a partir de las seis y media de la tarde en la bolera Caudal.

A partir de entonces las partidas se sucederán durante los martes y viernes de las semanas decisivas, siempre a las 18:30 horas, hasta alcanzar la final prevista para el 15 de abril, también prevista a la misma hora. Los duelos que se sucederán en las siguientes fechas son, por este orden, El Biche-Sotrongio, El Chalupu-Casa Santos, Batán A-Priañes, Batán B-Contrueces, Prau La Hueria-Reculta, Riaño-Villa de Noreña y el choque gijonés El Piles-Magdalena. Los cuartos de final comienzan el día 18 de marzo y tras el parón de Semana Santa se jugarán las eliminatorias restantes.

En las últimas temporadas el campeonato se celebró con el formato de tríos. En 2015 resultó campeona la peña de El Piles, después de derrotar en la final a los anfitriones de la peña Batán A por 14 a 10. Por los gijoneses jugaron Ángel Ibaseta, Nardo Valdés y Mundo Miguel, mientras que por los miereneses lo hicieron José Luis Bilbao, Miguel García "El Caraqueñu" y Eduardo García.

El torneo reparte en total 2.430 euros en metálico de los que 800 irán a parar a manos de la peña ganadora. Los subcampeones se embolsarán 600 euros y los semifina-



De izquierda a derecha, Mundo Miguel, Nardo Valdés y Ángel Ibaseta, campeones del "Villa de Mieres" del año pasado. | L. BLANCO

listas se repartirán a partes iguales la misma cantidad. Los equipos que ocupen del quinto al octavo puesto se llevarán entre 60 y 160 euros según la posición.

Por otra parte, entre mañana y el domingo se disputan los octavos de final del Campeonato de Asturias de Primera Categoría, salvo la eliminatoria entre Alejandro Nuño y Jairo Ramis (El Berrón) y Abel González y David Coto (Prau La Hueria), que fue adelantada con triunfo para los primeros por 14 a 13 y 14 a 10 que les sitúa ya en cuartos y el duelo entre David Fernández y Jesús Argüelles (La Venta) con Iván Rivas e Iván Fernández (Ria-

ño), cuya partida de ida ya se disputó con triunfo para los segundos por 8 a 14 y la vuelta se juega hoy en tierras langreanas.

Destaca en esta ronda el choque entre Ramiro Panicerres y Carlos Rodríguez (El Biche) y Sergio Hevia y Piani Montes (Magdalena) cuya ida se juega mañana por la tarde en Pola de Siero y la vuelta en domingo en La Camocha si fuera necesario. No obstante, hay otras cinco eliminatorias que prometen que son las siguientes: Andoni Santiago y Crístopher Rodríguez (La Juécara) contra Berto Faya y Merchán III (Sotrongio), Abraham González y Moisés Sariego (Rozaes) frente a

Miguel y Eduardo García (Batán), Ricardo Gonzalo y Ángel Ibaseta (El Piles) ante Javier Pruneda y Guillermo Iglesias (Villa La Sidra-Titi), Nardo Valdés y Mundo Miguel (El Piles) frente a Pedro Blanco y Alberto Palacio (El Chalupu) y Lisardo Hevia y "El Chamelu" (Barredos) contra Isidro Valverde y Manolín Pedrouzo (Tino El Panaderu).

Del mismo modo, a lo largo del fin de semana se juegan también los octavos de final del Campeonato de Asturias por parejas de Tercera, mientras que el de Segunda Categoría conocerá ya el domingo el nombre de sus cuatro semifinalistas.

Ajedrez

Sin sorpresas en el Regional femenino, que se disputa a siete rondas

Víctor LLANEZA
OVIEDO

En el hotel de "La Boroña" de Gijón se disputa los domingos por la tarde el campeonato de Asturias femenino. Siete rondas son las programadas y ya se disputó la primera, en la que no se registraron sorpresas. Los pareos más importantes para la segunda van a ser: María Concepción Acebal (1)-Sara Olivares (1); Blanca de la Peña (1)-Laura García (1); Cristina Pellico (1)-Sara Rocas (1); Irene Vergara (1)-Adriana Sirgo (1); Covadonga Revelo (1)-María Joglar (1), etcétera, hasta 21 jugadoras.

Por otra parte, segunda sesión de los Regionales por equipos este sábado con varios choques atractivos. Por un lado, el líder y máximo favorito, el Real Oviedo, visita el Ensidesa. Muy interesante se presente el duelo entre CTD Ciudad Naranco y Grupo Covadonga, igualado y seguramente con partidas de calidad.

El Antonio Rico buscará encontrarse con su mejor ajedrez frente al Universidad de Oviedo. La liga no son sólo los equipos de arriba y el enfrentamiento Mieres del Camino-Valdesva nos puede deparar una buena tarde de ajedrez; los locales son favoritos pero el Valdesva es un club que se caracteriza por su ilusión y capacidad de trabajo, ya han legado a Primera y lucharán por quedarse. Otro encuentro que pinta, siempre sobre el papel, mejor para los de casa es el Siero-Alfil si bien los gijoneses están capacitados para arañar puntos. Finalmente, mucha atención al Grupo 64-GARMAT Oviedo 93' con el equipo visitante segundo en la tabla.

En Segunda tendremos: Siero B-Pablo Morán; Grupo 64 B- Garmat Oviedo 93' B; San Juan Bautista-Ateneo Obrero 1881; Gradense-Ensidesa B; Ateneo Obrero-Al Paso y CTD Ciudad Naranco B-Grupo Covadonga B.

Los cruces de Tercera serán: Real Oviedo B-Torre de Llanes; Ateneo Obrero B-Antonio Rico B; Pablo Morán B-Candás; Antonio Rico C-Siero E; Mieres del Camino C-Mieres del Camino B; Garmat Oviedo 93' C-Siero C; Ensidesa C-Torre de Llanes B; Siero G-Grupo Covadonga C; Valdesva B-CTD Ciudad Naranco C; Alfil B-Real Oviedo C; Antonio Rico D-Al Paso B; El Frontón-Siero F; Real Oviedo D-Siero D; Alfil C-Ensidesa D; Casino de La Felguera-Heladería Ferretti; Candás B-Ensidesa E; descansa el Real Oviedo F.

Bádminton

El Oviedo recibe mañana al líder de la División de Honor

El equipo de Primera División aseguró su permanencia en la categoría

P. G.
OVIEDO

El CB Oviedo recibe mañana, a partir de las 17,30 horas, en el Polideportivo Corredoria Arena al líder de la División de Honor, el Recreativo IES La Orden, un conjunto que lleva pleno de victorias, once de once.

El Oviedo, tras su victoria de la

pasada jornada es segundo en la clasificación. El técnico del Oviedo, César González intentará seguir con la buena racha que lleva desde que se hizo cargo del equipo y continuar una semana más en el segundo puesto que le da opción a jugar la gran final de la competición.

En lo meramente deportivo, el técnico azul no podrá contar con



El Oviedo B de Primera División. | LNE

los jugadores Alberto Zapico y Sara Peñalver al ser convocado con la selección absoluta para disputar el Campeonato de Europa por equipos.

Por otro lado el filial del conjunto azul el Oviedo B, logró asegurar el pasado fin de semana, en la última jornada de la liga de Primera División disputada en el Co-

redoria Arena, la permanencia en la categoría.

El conjunto azul terminó en el puesto 12 con los mismo puntos que el décimo clasificado, CB Palma, por lo que el año que viene el conjunto azul volverá a contar con su presencia tanto en la máxima categoría como en la Primera División.